

北中だより 10月号

自主・自律・自己実現

茨木市立北中学校

北中学校がめざす生徒像

豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒

第46回体育祭 9月26(木)「大逆転！今、始まる僕らのSTORY」



9月26日(木)、晴天の中、第46回北中学校体育祭を実施いたしました。

生徒の頑張り、またPTAや地域ボランティアの皆様のお支えにより今年度の体育祭も感動的で、いい体育祭となりました。

また、当日は朝早くから実に多くの保護者のみな様からの、心のこもった大きなご声援ありがとうございました。



団体競技ではどの学年も息の合ったところをしっかりと披露してくれました。

- 1年生・「4人でLet's 5！」
- 2年生・「バンブーハリケーン」
- 3年生・「ジャンプDE ロープ」



朝練でクラスで団結して、一生懸命頑張っていた成果ができましたね。

開会式・閉会式ではいつも大活躍の吹奏楽部です。



3年集団演技「ソーラン節」学年がまとまり、自作の衣装で迫力のある演技でしたね。体育祭という行事を通し、培った成果を今後の北中学校のさらなる一歩に有効につなげていきますので、今後ともよろしく願いたします。保護者席からの大声援をうけて頑張る北中生

